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PORGO UN SALUTO AL SINDACO DOTTORE BIAGIO MARIA DI MURO, AL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DEL "LEONARDO" DA VINCI AI NOSTRI DOCENTI VOLONTARI A TUTTI COLORO CHE HANNO 

ADERITO AL NOSTRO INVITO E AI NOSTRI DISCENTI, CHE CON LA LORO PRESENZA 

SOSTENGONO QUESTA BELLA REALTÀ CHE L'UNIVERSITÀ DELLA TERZA ETÀ. 

UN SALUTO E UN DOVEROSO RINGRAZIAMENTO AL DIRIGENTE SCOLASTICO DELL’ISTITUTO 

CHE CI OSPITA PROFESSOR ANTONIO FUSCO CHE PAZIENTEMENTE ASCOLTA LE NOSTRE 

RICHIESTE ACCORDANDOCI GIORNO DOPO GIORNO SEMPRE MAGGIOR FIDUCIA. 

UN AFFETTUOSO SALUTO AL SOCIO ONORARIO PROFESSOR MICHELE VIGLIOTTI CHE PER 

PRIMO CI APRÌ LE PORTE METTENDO FINE ALLE NOSTRE PEREGRINAZIONI. 

UN AUGURIO E UN SALUTO ALLA NOSTRA PRESIDENTE NAZIONALE CHE DOPO 39 ANNI 

LASCIA LA PRESIDENZA ATTIVA PER ASSUMERE QUELLA DI PRESIDENTE ONORARIO.   

 

CARI AMICI, 

QUEST’ANNO ACCADEMICO RITENIAMO SIA STATO UN ANNO MOLTO INTERESSANTI, MA 

ANCHE MOTIVATO E IMPEGNATIVO PER IL CONSIGLIO DIRETTIVO, PER PORTARE AVANTI UN 

PROGRAMMA DI RINNOVAMENTO E DI CAMBIAMENTO CHE HA MIRATO A COINVOLGERE TUTTI 

NELLA REALIZZAZIONE DELLA FINALITÀ DEL NOSTRO STATUTO, NELL’APERTURA AL 

DIVERSO E AL VOLONTARIATO SOCIALE CHE È ALLA BASE DELLA NOSTRA ISTITUZIONE. 

LA FERREA CONVINZIONE DI ALCUNI DI NOI SULLA NECESSITÀ DI RIVEDERE I NOSTRI 

PROGRAMMI DI STUDIO E I LABORATORI, HA INCONTRATO PARECCHIE RESISTENZE E 

PROCURATO ALCUNI INCIDENTI DI PERCORSO. 

ABBIAMO DOVUTO REGISTRARE LE DIMISSIONI SENZA PREAVVISO DEL PRESIDENTE 

ASSOCIATO FONDATORE, DELLA TESORIERA ASSOCIATA FONDATRICI, DI UNA CONSIGLIERA  

ASSOCIATO ORDINARIA, E, ANCOR PRIMA, NEL SEGRETARIO ASSOCIATO STUDENTE DOPO 

APPENA TRE MESI DELLA SUA ELEZIONE.  NOI LI RINGRAZIAMO PER IL LAVORO E L’IMPEGNO 

PROFUSO NELL’ESPLETAMENTO DEL LAVORO CONNESSO AI PROPRI RUOLI 

IL CONSIGLIO DIRETTIVO VISTO FALLIRE DIVERSI TENTATIVI ESPERITI PER INVITARE A UN 

RIPENSAMENTO DI ALCUNI DIMISSIONARI, HA DOVUTO PRENDERE ATTO DELLE DIMISSIONI E, 

IN ATTESA DI INDIRE NUOVE ELEZIONI, HA AFFIDATO L’INCARICO PROVVISORIO DI 

SEGRETARIO AD INTERIM AL RAPPRESENTANTE DEGLI STUDENTI: ROMANO SALVATORE E 

L’INCARICO PROVVISORIO DI TESORIERA ALLA ASSOCIATA FONDATRICE GALASSO 

MICHELINA. PER LA SOSTITUZIONE DEL PRESIDENTE, SI È PROCEDUTO COME PREVISTO 

DALLO STATUTO, PER CUI, IN ATTESA DELLE NUOVE NOMINE, IL VICEPRESIDENTE 

SOSTITUISCI A TUTTI GLI EFFETTI IL PRESIDENTE IN CASO DI ASSENZA O IMPEDIMENTO. IL 

REINTEGRO DELLA CONSIGLIERA È RINVIATO ALLA DATA DELLE PROSSIME ELEZIONI. 

L’OBIETTIVO PREFISSOSI DAL CONSIGLIO DIRETTIVO DI PORTARE AVANTI UN PROGRAMMA DI 

RINNOVAMENTO È STATO CENTRATO IN PIENO. I DOCENTI DI QUEST’ANNO HANNO PORTATO 

UNA VENTATA DI ARIA NUOVA, SUSCITANDO UN NUOVO ENTUSIASMO CHE HA PORTATO AD 

UN MAGGIOR INTERESSE PER LE LEZIONI AD  UNA SENTITA PARTECIPAZIONE DEGLI 

ASSOCIATI. 

NELLA CHIUSURA DELL’ANNO ACCADEMICO 2011 - 2012 EBBI A DIRE: << LA LETTURA DI  

“ASSUNTA SPINA” È STATA ACCOLTA DAGLI ASSOCIATI CON MOLTO INTERESSE E CI HA 

INCORAGGIATO A PROPORRE, PER IL PROSSIMO ANNO, LA RECITAZIONE COME MATERIA DI 

STUDIO>>. 



OGGI È MOTIVO DI ORGOGLIO COSTATARE IL SUCCESSO OTTENUTO CON LA RECITAZIONE, 

CULMINATA CON LA COMMEDIA “OMAGGIO A SCARPETTA”, CURATA DA FERDINANDO 

TROIANO COME REGISTA ED ANNA FERRARO COME AIUTO. IL LAVORO È STATO PRESENTATO 

AL "TEATRO GARIBALDI" GRAZIE ALLA DISPONIBILITÀ DEL SINDACO CHE HA MANTENUTO 

L’IMPEGNO DI METTERCI DI DISPOSIZIONE A TITOLO COMPLETAMENTE GRATUITO LA 

PRESTIGIOSA STRUTTURA E QUELLA DELL’ AMMINISTRAZIONE COMUNALE  - NELLA 

PERSONA DEL CONSIGLIERE GIUSEPPE RUSSO - CHE HA FATTIVAMENTE COLLABORATO PER 

LA REALIZZAZIONE DELLO SPETTACOLO CHE HA COINVOLTO PIÙ DI 30 PERSONE . 

     CON L'OCCASIONE MI PERMETTO DI CHIEDERE AL SINDACO  E ALL'AMMINISTRAZIONE 

COMUNALE  DI RICORDARSI DELLA NOSTRA PRIMARIA  ESIGENZA DI AVERE UNA SEDE CHE 

PER NOI È VITALE, NELLA PROVINCIA DI CASERTA SONO SOLO DUE CITTÀ POSSONO 

VANTARSI DI AVERE UNA SEDE DELL'UNITRE: SANTA MARIA C. V. E CASERTA . E UN 

SICILIANO CHE AMA SANTA MARIA, MA PIÙ DI OGNI COSA L'UNITRE SI CHIEDE E VI CHIEDE 

PERCHÈ UNA REALTÀ COME L'UNITRE OGNI ANNO DEVE FARE RICHIESTA DI OSPITALITÀ PER 

POTERE CONTINUARE LA SUA ATTIVITÀ? NOI SPERIAMO SEMPRE  DALL'AMMINISTRAZIONE 

COMUNALE UNA RISPOSTA POSITIVA.- 

 

  

 

2° 

 SONO CONTENTO E MI COMPLIMENTO PER IL LAVORO GIÀ PREPARATO PER IL PROSSIMO 

ANNO ACCADEMICO, PERÒ CONTINUO A RIPETERE CHE SOLO L’UNIONE, L’ONESTÀ E LA 

SOLIDARIETÀ SENZA RISERVE MENTALI DARANNO A TUTTI LA FORZA DI  PORTARE AVANTI 

QUESTO NOSTRO PROGETTO DI VITA PER LE TRE ETÀ. LA NOSTRA ASSOCIAZIONE È COME UN 

CORPO, IN CUI CI SONO PARTI APPARENTEMENTE PIÙ NOBILI ED ALTRE MENO. TUTTE, PERÒ, 

CONCORRONO A FAR FUNZIONARE IL CORPO, LA NOSTRA ORGANIZZAZIONE, DIMOSTRA CHE 

NESSUNO PUÒ PRESUMERE DI ESSERE PIÙ IMPORTANTE DI UN ALTRO. PERCIÒ L’UNITRE 

POTRÀ ANDARE AVANTI TRANQUILLAMENTE SOLO SE OGNUNO SI IMPEGNERÀ A RICOPRIRE 

DEGNAMENTE IL PROPRIO RUOLO E SOLO SE NESSUNO OSERÀ PENSARE CHE L'UNITRE SERVA 

PER ESSERE PROTAGONISTA E  CERCARE VISIBILITÀ. SIAMO TUTTI ASSOCIATI VOLONTARI  

     LA SOCIETÀ ED IL MONDO INTERO STANNO VIVENDO UN IMPORTANTE  MOMENTO STORICO, 

MORALE E SOCIALE E NON POSSIAMO PENSARE  CHE ABBIANO SOLO GLI ALTRI IL DOVERE DI 

MIGLIORARE LA NOSTRA SOCIETÀ E TROVARE LA POSSIBILITÀ DI RICERCARE I VALORI VERI 

DEL PASSATO O DI  VOLERNE CREARE ALTRI NUOVI PER TORNARE A VIVERE LA NOSTRA 

VITA A MISURA  D’UOMO. NOI SIAMO I DEPOSITARI STORICI DI QUEI VALORI E VORREMMO  

DARE IL NOSTRO CONTRIBUTO.  INOLTRE RITENIAMO CHE TRASMETTERE LA PROPRIA 

ESPERIENZA NON  DEBBA ESSERE CONSIDERATO UN ATTO DI GENEROSITÀ MA UN DOVERE 

SOCIALE.  

TUTTI DOBBIAMO TENTARE DI RITROVARE INSIEME LA PACE E LA SPERANZA NEI NOSTRI 

CUORI. RICORDIAMOCI SEMPRE CHE IL RISPETTO DATO AGLI ALTRI NON DIMINUISCE IL 

NOSTRO MA LO AUMENTA IN FORMA ESPONENZIALE.  

IO CONCLUDO SPERO DI NON AVERVI ANNOIATO: VIVA  L'UNITRE !! 

 

ALLE ORE 20.00 TUTTI ALLA  “TANA DI PERNICE “ PER TRASCORRERE INSIEME UN SERATA 

IN ALLEGRIA !! 

SANTO GIUGNO 


